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Dr. Reiner Fuellmich ist Rechtsanwalt und neben Viviane Fischer Mitbegründer des Corona-Ausschuss. In

den jeweiligen Sitzungen des Corona-Ausschusses fungierte Fuellmich als das Gesicht des Ausschusses, da

er fließend deutsch und englisch spricht. Fuellmich versprach Sammelklagen gegen bestimmte Personen in

den USA zu führen, die, und das ist wichtig, nichts mit dem Corona-Ausschuss zu tun haben. Der Corona-

Ausschuss  verklagt  niemanden.  Er  fasst  die  Umstände  der  Corona-Pandemie  zusammen,  mittlerweile

weltweit, und sammelt Erkenntnisse der unterschiedlichsten Bereiche zusammen, die im Zusammenhang

mit der „weltweiten Pandemie“ zu tun haben.

Viviane Fischer trat in die Öffentlichkeit und verkündete in der 119ten Sitzung, vom 2. September 2022,

Thema: Recht & Gesetz, dass die heutige und die weiteren Sitzungen ohne Reiner Fuellmich stattfinden

werden. „Es gibt Ungereimtheiten, für die wir auf konstruktive Lösungen von Reiner warten.“ Im Laufe des

Septembers gab es von Fuellmich und Fischer weitere Äußerungen zu den Vorwürfen. Viviane Fischer trat

alleine  vor  die  Kamera  und  beschuldigte  Reiner  Fuellmich,  er  habe  Gelder  aus  dem  Vermögen  des

Ausschusses privat geparkt und solle diese nun zurückgeben. Seine Kanzlei  habe monatlich eine hohe

Summe erhalten.

Das alles suggerierte beim Betrachter dieses unschönen Streits den Verdacht, man habe es bei Dr. Reiner

Fuellmich mit einem Betrüger zu tun, der Gelder veruntreut haben könnte. Um dem Ganzen auf die Spur zu

kommen und vor allem Klarheit zu liefern,  haben wir von der apolut-Redaktion mittels des M-Pathie-

Formates  beiden,  Dr.  Reiner  Fuellmich  und  Viviane  Fischer  (beides  Rechtsanwälte)  die  Möglichkeit

geboten, neutral die eigene Sicht der Dinge noch einmal klar zu erörtern, damit eine neutrale Sachlage

entsteht – fairer Journalismus sollte genau das bieten können.

Nachdem wir das Gespräch mit Dr. Reiner Fuellmich abgedreht hatten, luden wir auch Viviane Fischer zu

einem Gespräch ein. Leider konnte Viviane Fischer zwei Termine nicht wahrnehmen, da die Sitzungen des

Corona-Ausschusses ihre Anwesenheit und viel Zeit benötigen. Daher entschlossen wir uns von der apolut-

Redaktion  dazu,  das  Gespräch  mit  Dr.  Reiner  Fuellmich  im  normalen  Zeitplan  der  M-Pathie-

Veröffentlichungen  online  zu  stellen,  da  erfahrungsgemäß  solche  Auseinandersetzungen  schnell  ins
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Unbrauchbare  eskalieren  können.  Natürlich  hätten  wir  gerne  in  kurzer  Folge  beide  Statements  dazu

veröffentlicht - ohne das der eine weiß, was die andere im Gespräch erklärte.

In diesem Gespräch mit Dr. Reiner Fuellmich geht es um die Anschuldigungen von Seiten Viviane Fischer an

Dr. Reiner Fuellmich. Aber auch darum, in wie weit Dr. Reiner Fuellmich via Kontaktschuld in Bezug auf

frühere Prozesse gegen größere Player schon im Fokus diverser Anschuldigungen stand.

Gespräche auf apolut.net sollen der Meinungsvielfalt und der Meinungsbildung dienen. Sie dienen nicht der

Beschuldigung, der Anklage oder Verteidigung, sie sind auch keine Verhöre. Auch wenn so mancher User

sich das wünscht, so wäre der Boden zu fairem Journalismus überdehnt, würden wir von apolut.net uns mit

einer Sache gemein machen, auch dann, würden wir mit ihr sympathisieren. Es ist nicht unsere Aufgabe, den

Richter zu spielen! Es ist unsere Aufgabe, das Spektrum der Meinungen zu erweitern.

Das  alles  sei  hier  nicht  nur  für  das  nachfolgende  Gespräch  angeführt,  sondern  wäre  gleichfalls  auch

angeführt, wäre das Gespräch mit Viviane Fischer zustande gekommen, und zwar bevor das Gespräch mit

Dr. Reiner Fuellmich veröffentlicht wäre. Wir wollen beiden eine faire Chance geben, ihre jeweilige Sicht zu

vermitteln. Was die Community dann daraus macht, liegt in ihrem Ermessen.

Mehr über Dr. Reiner Fuellmich hier: https://www.fuellmich.com/

https://www.fuellmich.com/

